

23 de marzo de 2025

Primeras Planas

Usa SNTE acto oficial para afiliar a Morena
INM pagará hasta 405 MDP en repatriaciones aéreas
Cae líder reclutador del Cartel Jalisco
En Gaza, 634 muertos desde que Israel rompió la tregua
Lanzan estrategia para indagar desapariciones
Capturado
El vasco apunta al Título

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tras cateos, detienen a narcomenudista en Milpa Alta

En la alcaldía Milpa Alta, un hombre fue detenido durante la ejecución de dos órdenes de cateo en dos domicilios de la colonia San Juan, donde se decomisaron casi medio kilogramo de mariguana a granel, 350 dosis de otros posibles narcóticos y un arma de fuego corta, informó el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**. El funcionario dijo que, como parte de los resultados de trabajos de investigación, policías trabajaron de forma coordinada con apoyo de personal de la FGJ, de la Secretaría de Gobierno, Sedena, Marina Armada de México y de la Guardia Nacional. La Jornada / Sin mención La Prensa

Capacitan a agentes para alcoholímetro

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fueron capacitados para instalar y operar de una manera más segura los puestos de revisión del programa Conduce Sin Alcohol. Este taller fue aprovechado por 18 agentes, 10 de la Subsecretaría de Control de Tránsito, 6 instructores de la Universidad de la Policía (Unipol) de la Ciudad y 6 del equipo de Radares de la Secretaría de Movilidad (Semovi). El adiestramiento, organizado por la iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial Mundial y Global Road Safety Parthership, se llevó a cabo en las instalaciones de la Unipol. Reforma

Fallece un conductor al chocar en Tlalpan

Un hombre murió en el asiento trasero luego de que su automóvil en el que viajaba se estrelló contra un domicilio ubicado en la incorporación de Viaducto y la Autopista México-Cuernavaca, colonia Chimalcoyotl, alcaldía Tlalpan. Los pasajeros restantes fueron trasladados a hospitales con distintas lesiones para su atención médica especializada. Reforma / La Prensa / Metro

Mujer buscaba refugio y halló muerte

Imputados contaron su versión sobre la muerte de una mujer que falleció en el interior de su domicilio. La mujer deambulaba por las calles y andadores de la Unidad Habitacional Solidaridad, ubicada en la alcaldía Iztapalapa y ella pidió ayuda porque habría sido golpeada por un grupo de indigentes, por lo que solicitó a Abraham quedarse en su casa. La mujer prefirió los solventes a la comida, y según Abraham la encontró sin vida cuando regresó de trabajar y la embolsó, el hombre creyó que nadie los veía, pero en ese momento policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que iban pasando por el sitio se percataron de los hechos. <u>El Gráfico / El Universal</u>

Arrancón y arresto

Un joven que realizaba arrancones sobre calzada de Tlalpan fue detenido luego de una persecución, en la alcaldía Coyoacán. **Policías** que patrullaban la colonia Santa Úrsula Coapa notaron que dos motocicletas circulaban a alta velocidad, por lo que les pidieron se detuvieran, pero los pilotos huyeron con rumbo al circuito del Estadio Azteca. Ninguno de los vehículos portaba placas. Reforma



23 de marzo de 2025

Suspenden Bares

Las autoridades realizaron un operativo el viernes por la noche en dos alcaldías, se suspendieron 18 establecimientos, se clausuraron 5 y se remitieron al Ministerio Público 5 personas por quebrantamiento de sellos. En fotografía **elementos de la SSC**, en el operativo. Reforma

Riña deja a un hombre muerto en Buenavista

Después de haber tenido una discusión con otro hombre en las calles Pino y Fresno, colonia Parajes Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc; un sujeto fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** después de balearlo y quitarle la vida. <u>La Prensa</u>

Familia madreó a ladrón que se quería llevar una moto

Dos jóvenes intentaron llevarse una motocicleta que estaba estacionada afuera de una vivienda de la calle Violeta y San Jacinto, colonia Tlacoyaque, alcaldía Álvaro Obregón. Los propietarios al descubrir el intento del robo de su vehículo los capturan y golpean. Al lugar llegaron paramédicos y al atender a los lesionados, confirmaron que uno de ellos ya había fallecido. Por este hecho, policías del Sector Alpes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos implicados en la agresión y fueron llevados al MP. El Gráfico

Vislumbran zona cultural

La calle República de Cuba, en el Centro Histórico, es desde hace 20 años un refugio para la vida nocturna de la población LGBT+. Ahora, vecinos y empresarios proponen convertirla en un espacio cultural para las disidencias sexuales. Comerciantes y vecinos reconocen que la vida nocturna no sólo significa un mayor número de empleos, sino también una mejora en la percepción de la seguridad, debido al flujo de visitantes y el despliegue de agentes por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma

Alza delictiva asola en Virreyes

Colonias como Lomas Virreyes y Virreyes, en la alcaldía Miguel Hidalgo, enfrentan un aumento en el número de delitos, principalmente de robo en casa habitación y cristalazos a vehículos. La interconexión con las autoridades ha permitido que este tipo de delitos se atiendan en cuatro minutos en promedio, dijo la presidenta de la Red de Inteligencia Ciudadana, un sistema creado por el Observatorio de Seguridad Ciudadana Pro México A.C., Trinidad Belaunzarán. En el Teatro al aire Libre Ángela Peralta, en Polanco, se instalaron mesas, para que los vecinos pudieran conocer los servicios que ofrece la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Excélsior

Cargueros están en la mira

Ante accidentes, autoridades quieren meter en cintura al transporte de carga, apostando por una visión metropolitana y la electromovilidad. El 12 de marzo, la **Policía** reporto que detuvo al conductor de un tráiler involucrado en un siniestro vial que cobró la vida de una mujer y su hijo, quienes fueron atropellados en la calzada Zaragoza, en Iztapalapa. Excélsior

Policiaco

Plomo en la calle Plomo

Los ocupantes de una motocicleta balearon al conductor de un automóvil en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza, **oficiales de la SSC** que acudieron al cruce de la calle Plomo y El Chico no encontraron al lesionado, debido a que fue rescatado por los ocupantes de un auto gris. El Gráfico



23 de marzo de 2025

Aniquilan a tres en San Lorenzo Tezonco

Tres hombres murieron en una balacera en calles de la colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa, sin que hasta el momento se reporten detenidos por estos hechos. Los vecinos fueron alertados por las detonaciones de arma de fuego que escucharon y posteriormente encontraron en las calles José María Morelos y Libertad los cuerpos de dos hombres sin vida, mientras que un tercero se encontraba dentro de una vivienda. Vecinos pidieron apoyo de **policías**, que al llegar al lugar acordonaron la zona y solicitaron presencia de paramédicos. La Prensa / Excélsior / El Universal / El Gráfico / Reforma

Uno sin vida y tres heridos en la Doctores

Un hombre murió y otros tres resultaron lesionados tras una balacera en la colonia Doctores, de la alcaldía Cuauhtémoc. Los cuatro hombres se encontraban a bordo de un taxi aproximadamente a las 9 de la noche, cuando hombres armados que viajaban en una moto pasaron a su costado y abrieron fuego en repetidas ocasiones. Al lugar llegaron **policías**, quienes a su vez solicitaron apoyo de paramédicos. Los heridos fueron trasladados a hospitales de la zona; sin embargo, uno perdió la vida al llegar al nosocomio. Hasta el momento no se reportan detenidos. La Prensa / El Universal / El Gráfico

Mueren dos motociclistas en siniestros

Dos muertos y un lesionado fue el saldo de dos accidentes de motociclistas, el primer hecho ocurrió en el Municipio de La Paz y el segundo en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde el motociclista transitaba por avenida Paseo de la Reforma, presuntamente, fue embestido por un auto particular la altura de Calzada Mahatma Gandhi, en la colonia Polanco. Al lugar se presentaron unidades médicas, sin embargo, paramédicos certificaron la ausencia de signos vitales. El conductor implicado se dio a la fuga, por lo que las autoridades revisarían los videos de las cámaras de vigilancia para seguir la trayectoria del vehículo involucrado. Reforma / Metro

La muerte banquetera

Un hombre fue encontrado muerto en la colonia La Joya, alcaldía Tlalpan. Una unidad médica del ERUM acudió al lugar para apoyarlo, sin embargo, ya no tenía signos vitales, aunque el informe oficial no especificó si el cuerpo tenía huellas de violencia, si se mencionó que había sangrado por la boca y nariz. Metro

Justicia

Acuerdan fiscales del centro del país uniformar registros de búsqueda

Las titulares de las fiscalías de Justicia de la zona centro del país acordaron impulsar la homologación de formatos con el fin de agilizar el intercambio de información y responder a las solicitudes de colaboración en los casos donde haya personas desaparecidas y fallecidas no identificadas. La fiscal de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján, destacó la importancia de fortalecer la coordinación entre dependencias, compartir experiencias, trazar canales de comunicación y diseñar herramientas claves que permitan fortalecer las investigaciones en beneficio de los ciudadanos. La Jornada



23 de marzo de 2025

Imagen Destacada









